



**PARIS 10^E - ACCUEILLIR LE
PUBLIC POUR LA NUIT
BLANCHE AU TRANSFO AVEC
EMMAÛS SOLIDARITÉ LE
SAMEDI 1^{ER} OCTOBRE**

L'association

Créée par l'abbé Pierre dans la continuité de son appel du 1er février 1954, **Emmaüs Solidarité** lutte contre la misère et l'exclusion des personnes à la rue. L'association a pour mission d'accueillir, héberger et d'aider à la réinsertion des personnes en grande précarité via des dispositifs de maraudes, accueils de jour, centres d'hébergement d'urgence et logements adaptés en Ile-de-France. Plus d'informations : www.emmaus-solidarite.org.

Le Transfo, espace culturel aménagé d'Emmaüs Solidarité, est situé dans le centre d'hébergement d'urgence Goncourt qui accueille 102 hommes et femmes isolés. Le Transfo, bâtiment inscrit au titre des monuments historiques, a pour vocation de proposer des actions culturelles ouvertes à tous : ateliers créatifs, concerts, spectacles, expositions, résidences d'artistes.

Lieu de la mission

Le Transfo, espace culturel d'Emmaüs Solidarité : 36 rue Jacques Louvel Tessier, Paris 10e

La mission

Le Transfo invite à vivre une Nuit blanche festive le samedi 1er octobre 2022, avec une installation artistique qui fait revivre les plus beaux moments du Paris de la nuit. Le photojournaliste Jacob Khrist propose une découverte de son travail documentaire dans les milieux festifs de ces 10 dernières années. En collaboration avec la plasticienne Julie Savoye, Jacob Khrist investit les espaces de Transfo et propose une installation artistique qui nous fait revivre les plus beaux moments du Paris de la nuit.

La mission des bénévoles consiste à soutenir l'équipe du Transfo pour accueillir le public et orienter les personnes vers les différentes salles d'expositions et d'animations.

Règles sanitaires mises en place par l'association : l'association s'engage à faire respecter les gestes barrières et les mesures sanitaires en mettant à disposition le matériel nécessaire (masques, gels, ...).

Dates et horaires de la mission

Samedi 1^{er} octobre de 19h à 2h du matin

Les horaires sont modulables et adaptables aux disponibilités des bénévoles.

Contact

Si cette mission vous intéresse, contactez Pauline Gourguet, coordinatrice des Bénévoles Emmaüs Solidarité : benevolat@emmaus.asso.fr en précisant que vous venez de la part de la Fabrique de la Solidarité, ça leur fera plaisir et à nous tout autant !

Il est demandé aux volontaires de préciser leur arrondissement de résidence. Seront privilégiées les personnes résidant à proximité du lieu de la mission.